



Ricardo Monreal se reúne con senadores de Morena para hablar de la Ley de Telecomunicaciones

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, reveló que habló con senadores de su partido para considerar que hay algunos puntos de la Ley de Telecomunicaciones que se tienen que revisar.

“Hice algunas observaciones, no quiero comentárselas, no quiero exhibir, ni exponer a nadie. Yo espero que haya modificaciones a las reformas que ayuden y que enriquezcan mejor en este proyecto”, reiteró.



<https://onedrive.live.com/?id=BEBB992B33844BAA%21s81bd298c72104604bf8578d745d62cc5&cid=BEBB992B33844BAA&sb=lastModifiedDateTime&sd>